

Anunció metas

Hospital de Natales dio a conocer los ejes de 2024

Durante la jornada del viernes, el Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales llevó a cabo la rendición de la Cuenta Pública correspondiente a la gestión del año 2023.

La ceremonia, que contó con una alta convocatoria, tuvo como objetivo dar a conocer el trabajo realizado en el recinto durante el año pasado, y proyectando además los ejes y desafíos para la gestión del 2024.

Mencionar que los trabajos para este año del hospital corresponden en mejora el clima laboral, la implementación de Cirugía Mayor

Ambulatoria, retención y atracción de especialistas, el aumento de la dotación de ambulancias, ampliar la infraestructura y la contención del gasto.

“Este hospital tiene grandes desafíos y metas por delante, lo cual refleja de alguna u otra forma el trabajo mancomunado del equipo humano que hay detrás comprometido, el cual continuará trabajando en beneficio directo de la salud de los pacientes”, indicó Sandra Velásquez Pérez, subdirectora de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Magallanes.

